

La Province sportive. Organe des clubs et sociétés sportives de province

| . La Province sportive. Organe des clubs et sociétés sportives de province. 1938-03-17.

1/ Les contenus accessibles sur le site Gallica sont pour la plupart des reproductions numériques d'oeuvres tombées dans le domaine public provenant des collections de la BnF. Leur réutilisation s'inscrit dans le cadre de la loi n°78-753 du 17 juillet 1978 :

- La réutilisation non commerciale de ces contenus ou dans le cadre d'une publication académique ou scientifique est libre et gratuite dans le respect de la législation en vigueur et notamment du maintien de la mention de source des contenus telle que précisée ci-après : « Source gallica.bnf.fr / Bibliothèque nationale de France » ou « Source gallica.bnf.fr / BnF ».

- La réutilisation commerciale de ces contenus est payante et fait l'objet d'une licence. Est entendue par réutilisation commerciale la revente de contenus sous forme de produits élaborés ou de fourniture de service ou toute autre réutilisation des contenus générant directement des revenus : publication vendue (à l'exception des ouvrages académiques ou scientifiques), une exposition, une production audiovisuelle, un service ou un produit payant, un support à vocation promotionnelle etc.

[CLIQUER ICI POUR ACCÉDER AUX TARIFS ET À LA LICENCE](#)

2/ Les contenus de Gallica sont la propriété de la BnF au sens de l'article L.2112-1 du code général de la propriété des personnes publiques.

3/ Quelques contenus sont soumis à un régime de réutilisation particulier. Il s'agit :

- des reproductions de documents protégés par un droit d'auteur appartenant à un tiers. Ces documents ne peuvent être réutilisés, sauf dans le cadre de la copie privée, sans l'autorisation préalable du titulaire des droits.

- des reproductions de documents conservés dans les bibliothèques ou autres institutions partenaires. Ceux-ci sont signalés par la mention Source gallica.BnF.fr / Bibliothèque municipale de ... (ou autre partenaire). L'utilisateur est invité à s'informer auprès de ces bibliothèques de leurs conditions de réutilisation.

4/ Gallica constitue une base de données, dont la BnF est le producteur, protégée au sens des articles L341-1 et suivants du code de la propriété intellectuelle.

5/ Les présentes conditions d'utilisation des contenus de Gallica sont régies par la loi française. En cas de réutilisation prévue dans un autre pays, il appartient à chaque utilisateur de vérifier la conformité de son projet avec le droit de ce pays.

6/ L'utilisateur s'engage à respecter les présentes conditions d'utilisation ainsi que la législation en vigueur, notamment en matière de propriété intellectuelle. En cas de non respect de ces dispositions, il est notamment passible d'une amende prévue par la loi du 17 juillet 1978.

7/ Pour obtenir un document de Gallica en haute définition, contacter utilisation.commerciale@bnf.fr.

Directeur : René MARIANO

ADMINISTRATION - RÉDACTION - PUBLICITÉ

IMPRIMERIE J. SCALA, 6, RUE PÉLISSIER - BLIDA

Abonnements : 3 mois, 7 fr. ; 6 mois, 12 fr. ; 12 mois, 20 fr.

Organe des Clubs et Sociétés Sportives de Province, paraissant à BLIDA tous les Jeudis

LA PROVINCE SPORTIVE est désignée pour l'insertion des annonces légales et judiciaires suivant la validité des procédures et contrats

Hors de la "Ville des Roses"

Le Football-Club Blidéen a créé une belle section de natation

La natation durant ces quelques années, a pris dans notre département une ampleur de plus en plus grande en raison de la formation de quelques sections et nouveaux clubs qui, malgré leur existence récente, s'élèvent courageusement pour rattraper le temps perdu.

Parmi ceux-ci nous devons signaler la belle tenue de la société doyenne le Football-Club Blidéen qui, en water comme en nage, fut toujours aux places d'honneur.

Le vieux club banlieusard n'avait pas cru nécessaire de créer une section de natation loin de son siège et de ses adhérents. Il se trouvait cependant parmi ses membres des dévoués qui ne voulurent pas que le groupement de la « Cité des Roses », se limita aux sports que lui permettait de pratiquer sa situation éloignée des plans d'eau nécessaires à la formation de jeunes nageurs. Et ici, nous devons rendre hommage au dévouement de De Noter qui, depuis la fondation de cette section ne cesse de travailler et d'encourager par l'exemple toute une pleiade de jeunes pratiquants qui ont à cœur de soutenir fort honorablement les couleurs du FCB dans la capitale.

En effet, le FCB ne comprend dans ses rangs que des jeunes gens de vingt ans formés à l'école du club sous la direction toute paternelle et combien éclairée du sympathique De Noter.

C'est par un entraînement rationnel, minutieux et consciencieux qu'il arriva à des résultats rapides, ne ménageant ni ses conseils, ni son temps durant les heures d'application à la piscine municipale ou après une séance de culture physique et des mouvements, il observe individuellement le style de ses tritons.

Les leçons du maître ont déjà porté leurs fruits, car quelques élèves ont percé et comptent parmi les meilleurs éléments algérois du moment. Leur âge et leur performance montreront mieux que des phrases les espoirs que l'on peut porter en eux.

Himgi Robert. — 15 ans. Equipier premier de water-polo, le plus jeune de toute l'équipe, pratique toutes les nages, est d'avenir.

5° à la petite traversée des ports.
5° au championnat de grand fond.
5° au championnat des 1500 m.
8° à la coupe de Noël 1937.
18° à la traversée des ports.

Guirado Michel, 16 ans. — Equipier premier. Un des meilleurs nageurs du département. Très courageux, particulièrement doué en dos et en fond.

6° à la petite traversée des ports.
2° du championnat de grand fond

5° au championnat des 1500 m.
7° de la traversée des ports.

Séror Maurice, 17 ans. — Equipier premier, spécialiste de la nage à la brasse. A réalisé 1 m. 27 4/5 aux 100 mètres, performance qui le classe parmi les meilleurs.

Djian Lucien, 17 ans. — Un des meilleurs cadets de la saison 1936-1937 : a réalisé 1 m. 12 aux 100 m. et 2' 48" aux 200 mètres.

7° à la petite traversée des ports.
6° au championnat des 1500 m.
10° au championnat de gd fond.
14° à la traversée des ports.

En water-polo, le FCB fut récompensé de ses efforts en accédant en division supérieure, n'ayant été battu qu'une seule fois au cours de la saison.

L'équipe est composée de joueurs rapides, maniant bien la balle et ayant du cran. Avec l'appui de jeunes révélations, tels Dahman, Mangiapanelli, Navarro et Benarbia, les doyens comptent cette année se comporter avec toujours autant d'éclat grâce à l'entraînement ininterrompu et régulier que ses éléments ont suivi pendant la saison hivernale.

En piscine comme en mer, les résultats obtenus sont brillants et le classement le place à la tête des clubs de compétition. Présentant aux manifestations un lot imposant de nageurs, il a montré par là même son désir d'arriver, de bien faire et en fin de saison ses progrès étaient incontestables.

Ses représentants qualifiés furent de toutes les courses, nageant pour l'amour du club avec cœur et volonté. Ils ont voulu faire mentir le proverbe qui dit « loin des yeux, loin du cœur » et ont montré à leurs dirigeants qu'ils méritaient les encouragements et les espoirs qu'avec juste raison on avait mis en eux.

En mer, le FC B a remporté de magnifiques succès. Il possède de bons nageurs de fond qui lui permirent de glaner quelques trophées et non des moindres.

Coupe de Noël 1936. — Par 3 et par 5 le FCB se classe second derrière le RUA.

Challenge de la Loterie Algérienne. — Là encore le succès est grand. Brun enlève la première place et avec Himgi, Guirado, Djian et Moussa, les coupes, par 3 et par 5, prennent le chemin du club. D'autre part les « jaune et noir » sont seconds au challenge du nombre.

Coupe de Pâques. — Dans cette épreuve les blidéens occupent la 3° place au classement par 10.

Position vraiment excellente quand nous aurons dit que les deux premiers sont dans l'ordre l'UNIC et le RUA.

Championnat de grand fond. — Cette importante épreuve disputée en haute mer sur une distance de

six kilomètres, opposait les tritons du FCB à un lot imposant de nageurs et surtout à ceux du CNA, beaucoup plus aguerris.

La lutte fut ardente, elle permit de constater la grande valeur des représentants blidéens qui eurent le plaisir de voir l'un de leurs nouveaux membres, le jeune Guy Ruer, 15 ans, s'imposer à l'attention de tous pour la première fois qu'il participait à une compétition.

Pour le Challenge de la Municipalité, coupe par 5, les Blidéens, Guirado, Himgi et Ruer sont premiers ex-æquo. Dans le challenge Riva-eBlla, au classement par 5, les Doyens prennent une belle première place avec Guirado, Himgi, Ruer, Djian et leur fidèle manager, le sympathique et dévoué De Noter.

La traversée des ports. — L'épreuve de notre confrère L'Echo d'Alger peut à juste titre être considérée comme le championnat nord-africain.

En effet, les sélections représentatives des départements d'Oran et de Constantine, et celles du Maroc et de la Tunisie étaient de cette course à laquelle avaient adhéré tout ce que le département d'Alger compte en nageurs de valeur et autres.

Là encore, malgré les grandes difficultés de l'épreuve, ce club s'honore d'un brillant classement.

La coupe par 3 le voit en troisième position. Guirado, Djian et Himgi sont ceux qui lui donnent cette place.

Le challenge par 5 indique le brillant travail en profondeur de ce club, par une place de second que lui font obtenir les belles courses de la quintette Guirado, Djian, Himgi, Ruer, Moussa, classés dans l'ordre.

Enfin, la coupe de Noël 1937 lui permet une fois de plus de recueillir une place d'honneur. Etre second derrière les Universitaires, dont la valeur est notoire en Afrique du Nord, comme dans la métropole, n'est pas à la portée de tous les compétiteurs.

En piscine. — Dans les compétitions de piscine par équipe, ses positions ont été les suivantes :

Challenge Fraisse et Desnoy : 4°.
Challenge Jantzen : 3°.
Challenge de la Ligue : 2°.
Challenge Secrestat : 1°.

Ainsi il est démontré que les efforts des dirigeants blidéens n'ont pas été vains.

Ils sont assurés que ces jeunes ont l'amour de leurs couleurs car ils ont fait leur début à l'école de l'amitié et de l'abnégation.

Ils n'ont certes pas eu la possibilité de voir lors de leurs premiers mouvements des anciens nageurs émérites leur tracer le chemin de la gloire. Peu importe, le maître a suffit, pour leur inculquer les premières

Maurice CHEVALIER inaugure le Boulodrome du Parc de Galland

Ce fut pour nous une belle occasion de connaître Maurice Chevalier, et sa charmante partenaire, Nita Raya.

Aimablement invité par le sympathique propriétaire du Bar de l'Avenir — M. A. Yvorra — un nom que les Blidéens et que les sportifs connaissent bien, et que les membres du nouveau boulodrome ont apprécié et apprécient chaque jour davantage, puisqu'ils ont établi leur siège social audit établissement, nous avons bien voulu répondre à notre ami, membre fondateur du nouveau club, en assistant à cette cérémonie de baptême aussi originale qu'amusante.

Autour de notre grande vedette, parmi la foule enthousiaste, nous avons remarqué la présence de MM. Bertin, conseiller général, Salles, Gadal, représentant la Municipalité, Colonel Royer, Sauzet, Ponsich, Galéa, Sutter, du comité de quartier Vigliano, Cassar, Laffont, Guasch, Gaget, Naura, Desnoux et Paules, dont on connaît le dévouement à l'égard de l'Amicale.

Après avoir essayé et inauguré le terrain, avec une magnifique paire de boules offerte par la Maison Lamballé (1, rue de Lyon), Maurice Chevalier, toujours souriant nous parla du jeu de boules, et nous dit toute sa joie de pouvoir pratiquer ce sport.

Un moment après, un champagne d'honneur réunissait les membres du comité organisateur et les invités. A la table d'honneur, nous avons noté la présence, autour de Maurice Chevalier, de Mme Pulli-

çons qui eurent pour base, amour du club, discipline, persévérance.

Façonnés à cette école, ils ont constitués une belle section, une des plus ardentes du grand club, section qui a déjà fait ses preuves et promet pour l'avenir.

Les tritons sont certains de l'affection de leurs dirigeants et en retour l'amour qu'ils professent à l'égard de leur Président, M. Rivet, et de leur cher manager De Noter, est bien l'égal de celui qu'un fils a pour son bon père.

Les meilleurs d'entre eux seront cette saison récompensés par une tournée dans la Métropole. Il ne fait aucun doute qu'ils nous reviendront avec de nombreux lauriers.

Je suis bien trop jeune pour apporter mes encouragements aux dirigeants du FCB dont d'autres, combien qualifiés, ont chanté les louanges, mais, je me permets d'inciter les éléments de la section à persévérer dans la voie qui leur a été dictée, ce dans leur intérêt et celui du club dont il nous a été donné de voir combien ils chérissaient.

Yves RUER.

MM. Bourdin, président de l'ABPG, Biales, délégué financier, Pullicino, président du comité de quartier, et sans oublier M. Altairac, de Maison-Carrée, à qui nous adressons de sincères remerciements, car il a bien voulu faire don du terrain et ainsi apporter un précieux encouragement au sport bouliste.

De nombreuses dames, entr'autres Nita Raya, et de charmantes demoiselles, rehaussaient par leur grâce et le charme de leurs toilettes, cette belle manifestation.

Tout à tour, MM. Bourdin, Pullicino et Altairac prirent la parole et furent vivement applaudis. Dans une belle improvisation, Maurice Chevalier eut un mot aimable pour chacun et sut donner aux dirigeants de l'Amicale, toujours en souriant, tous les encouragements nécessaires pour que le nouveau boulodrome soit prospère et que l'Amicale qui l'a si bien reçu, vive et ne remporte que des succès. — J. S.



Pronostics...

Dimanche le championnat reprendra son cours, arrêté quelque peu par la Coupe.

A Blida, le FCB recevra le M. C. A. Partie intéressante que les Doyens doivent gagner.

A Marengo, les locaux recevront les Olympiens d'Hussein-Dey. Sur « violets ».

son stade et devant ses supporters, l'OM peut parvenir à battre les

A Alger, au stade municipal, le plus beau match de la journée : RUA-ASB. Quel sera le vainqueur ? Nos préférences vont à l'ASBoufarik.

Le Gallia, avec une bonne nouvelle recrue aura raison de l'ASSE. Quant à l'USB, sur le stade de l'OHD, face au Red-Star, nous lui donnons la victoire à condition que son équipe joue au complet et avec son cran légendaire.

Lire en deuxième page :

REVUE DES SPORTS
EN FRANCE.
LES SPECTACLES.

Lire dans le prochain numéro :

UNE INTERVIEW sur le
Match USB-FCB, avec Mme
M. L., marraine du 1^{er} ballon
et de la 1^{re} victoire du FCB,
au cours de la saison.